



道ぐりぐり

Vol. 41
2016.6.1



院長の山本です

皆様こんにちは。

再三 ご紹介させて頂いて頂いておりますが、私は新緑の勢いを感じられるこの季節が大好きです。濃い緑、夏に向かう日差し、心地よい風、新緑の香は心に安らぎをもらえます。

今回はちょこっと寄り道のタイトルとおり、身近な公園をご紹介します。

南町田駅から徒歩3分ほどのところに鶴間公園があります。グランベリーモールのすぐ隣ですが、グランベリーモールの賑わいとは違ってかわって静かな時間が流れています。入口を入ると雑木林のような空間があり、奥には広い芝生や運動施設、公園を取り囲むように遊歩道があります。初夏の夕方にこの公園に訪れました。その日は幼稚園生くらいの小さな子どもたちがサッカーをしていました。コーチの声と子供の声



が遠くから聞こえてきます。ベンチに座り見上げると真つ青な空！ この時間を味わえるのは人生であと何回あるのだろうか、と思うくらいゆったりとした空気を感じる事ができました。

海外への旅行も楽しいものだと思いますが、身近な近くの公園にも新たな発見があるのではないかと思います。蚊よけスプレーをもって友人、ご家族で是非おでかけください。



メンバー強化!

長津田矯正歯科クリニックでは、メンバー強化のため、**歯科衛生士さん**の補強をしております。

5月から2名の歯科衛生士さんが勤務をしております。お口の中の身近な健康相談にのってくれますので、ぜひお声をかけてください。今後も長津田矯正歯科クリニックでは、メンバーの強化に努めてまいります。

新しく勤務している歯科衛生士さんは、原さんと城内さんのお二人です。どうぞよろしくお願い致します。



診療日

月 (月2回)
14:00~19:00
火・水・金
11:00~19:00
土・第3日曜日
10:00~18:00

休診日

月・木・日 (第3日曜以外)

祝祭日

〒226-0027

横浜市緑区長津田 4-2-18-1F



歯科医師の山本晶子です



みなさま、こんにちは！

もうすぐ、夏ですねー！ 夏はイベントも多く、楽しみでワクワクしちゃいます。

私にとっての贅沢の一つが、**夕焼けを眺める**ことです。刻々と変わる空模様と色彩を、波音を聞きながらドリンク片手に、ただただぼーっと眺める事が最高の贅沢です。寒がりの私にとって、これからの季節が夕焼けをじっく眺めるにはもってこいです。

生まれてから、夜はもう**一万回以上**も迎えているのに、じっくりと夕焼けを眺めたのは、片手に数えるくらいでしょうか。

真っ赤に燃えるような夕焼け、七色の空のグラディエーションが広がる夕焼け、数少ないだけにその光景は鮮明に蘇ります。

日々、慌ただしく時間が過ぎ、気がいたら暗くなっていて、いつのまにか夜になっているという生活を送っています。だからこそテンポゆっくりに、昼から夜へ移り変わる魔法のような黄昏の時間を過ごせるのは、私にとっての贅沢です。

今年の夏も、新たな夕焼けに出会えますように！



歯科医師の鈴木です



こんにちは。歯科医師の鈴木です。

すでに夏の気配すら感じられるこの頃、みなさんいかがお過ごしでしょうか？

この5月に私は人生初の**相撲観戦**に、**西国国技館**へ行ってまいりました！

小さい頃、祖父の影響でテレビでは相撲観戦をしていたのですが、実際に観戦する機会はなく、今回は相撲好きなお友達のお陰で観戦する事ができました。

十一時過ぎぐらいに国技館に到着すると、テレビでしか見たことのない風景が目の前に広がり、天気も晴天だったので**のぼり**がきれいに見えました。その後、国技館に入り特別企画で相撲部屋の作った**ちゃんこ**を一杯250円でいただきました。本場の味を体験できてよかったです。

場内に入るとまだ昼過ぎで幕下の取り組みだったためか人がちらほら。私は升席で観戦したのですが、意外に若い人たちが子供が多かった事で、私が思っていた相撲に対するイメージがガラッと変わりました。



だんだん夕方にな

ってくると幕下力士の土俵入り、そして

最後に横綱の土俵入



りが始まり会場の熱気は最高潮！いつの間にか**「満員御礼」**の幕が下がり幕下の取り組みが始まりました。やはり、生で観ると迫力が違う！ 会場の盛り上がりも肌で感じられますし、良い取組があると「すごい！」と心から思えます。テレビ観戦では味わえないものがありました。

さらに生の相撲観戦ですこいなと思うのが、通路を歩いていると普通に力士さんとすれ違えること！ 力士さんが髪につけているびんづけ油の匂いがわかる位の至近距離で、本物の「お相撲さん」を見られるのです！ 長年の夢が叶い最高の休日になりました。

みなさんも機会がありましたら、一度は体験していただきたいな～と思いました！

